

# Internationale Gebetswoche Evangelische Allianz

in Heidelberg  
9.-15. Januar 2022

## Eröffnungsgottesdienst

9. Januar 2022, 10:30 h

Gottesdienst!e! mit gemeinsamen medialen Elementen

Predigt: Rainer Harter (Gebetshaus Freiburg)



FREUDE

DER  
SABBAT

IDENTITÄT

VERSORGUNG

LEBEN NACH  
GOTTES RHYTHMUS

**Rainer Harter**, geb. 1964, lebt in Freiburg, wo er 2003 das überkonfessionelle Gebetshaus gründete, welches er seither leitet.

Er arbeitete fast dreißig Jahre in einem Forschungsinstitut, bevor er 2012 seinen Traumjob dort aufgab, um Gottes Ruf vollzeitlich folgen zu können. Er ist Buchautor, hat mehrere Lobpreis-CDs veröffentlicht und ist gefragter Sprecher auf Seminaren und Konferenzen.

Sein Herz schlägt für Einheit und dafür, dass die Kirche wieder neu von Jesus fasziniert wird.

Rainer Harter wird beim Eröffnungsgottesdienst die Predigt halten.

Hier kannst Du Rainer bzw. das Gebetshaus Freiburg in ihrem aktuellen Projekt „Raum für Wachstum“ unterstützen (einfach auf diesen Text klicken)

BARMHERZIGKEIT

HOFFNUNG

ERINNERUNG

Zum Auftakt der Gebetswoche feiern die Gemeinden und Gruppen der Evangelischen Allianz Heidelberg ihre Gottesdienste mit gemeinsamen medialen Elementen, zB die Ansprache, als Zeichen der Einheit in Christus. Die Gottesdienste finden in den meisten Fällen hybrid statt.

Jeder ist herzlich eingeladen an diesem Sonntag den Gottesdienst einer anderen Gemeinde der evangelischen Allianz Heidelberg online oder präsentsich zu besuchen.

## Gebetsabende

per Zoom jeweils um 19:30 h  
Link auf [www.ead-heidelberg.de](http://www.ead-heidelberg.de)

Gestaltet am - von:

Montag - Mosaik Heidelberg

Dienstag - Frei evangelische Gemeinde, FeG

Mittwoch - Hosanna-Gemeinde

Donnerstag - Hoffnungskirche, Baptisten

Freitag - CVJM Heidelberg-Mitte, Kickoff-Abend

Samstag - Gebetshaus Heidelberg - WorshipNight

Anmeldung in den jeweilgen Gemeinden notwendig